# Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes Temps de l'Eglise 16 Juillet 2023

# Texte proposé

# **Cantiques**

Jean 5, 1 à 9 Ps 136 Louez Dieu

Traduction TOB 2010 ARC 625: Vous qui ployez sous le

fardeau

ARC 601: Trouver dans ma vie

ARC 774 : Les invités

#### **MOMENT MUSICAL**

### **SALUTATION ET INVOCATION**

C'est tout du bonheur de nous retrouver ce matin réunis. Nous sommes ensemble la communauté des invités du Seigneur et c'est en son nom que je vous salue et vous accueille

# Spontané 201 : https://video.link/w/Tlivd

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,

Pour t'offrir la louange de nos cœur.

Alléluia, Alléluia.

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,

Pour t'adorer Jésus Sauveur.

# LOUANGE (debout)

Seigneur, tu as dit un jour à tes disciples : vous autres, venez à l'écart dans un lieu désert et reposez-vous un peu. Ce matin, tu nous invites à une pause, qui est en même temps une re-création puisque tu es là, présent parmi nous par ton Esprit. Nous avons besoin de casser nos rythmes d'activités, notre agitation, notre course après l'on ne sait même plus quoi... pour te dire notre adoration et notre confiance.

Seigneur, nous attendons que ce culte nous recrée et nous bouscule dans nos certitudes.

#### **AMEN**

Cantique indiqué : Ps 136 Louez Dieu Strophes 1, 2, 3, 4 <a href="https://youtu.be/l2VqdP">https://youtu.be/l2VqdP</a> -NG4

#### PRIERE DE REPENTANCE

Assurés de l'amour de Dieu manifesté en son Fils Jésus Christ implorons le pardon de nos péchés.

Seigneur Dieu,

Nous ne savons pas tout seuls nous arrêter de courir pour simplement marcher et avoir le temps de nous émerveiller de la splendeur de ta création.

Nous ne savons pas nous arrêter de nous plaindre de notre situation, de nos petits problèmes de santé ou de nos contrariétés pour regarder autour de nous tous ceux dont le quotidien est la solitude, la maladie, le handicap, le chômage, les faibles revenus.

Nous n'avons pas le courage d'arrêter de vouloir tout, tout de suite, et de nous projeter dans une consommation effrénée.

Nous sommes lâches et tournons la tête pour ne pas voir l'immigré qui se terre, l'ivrogne qui titube, le chômeur qui perds sa dignité d'homme.

Nous nous gardons bien de baisser le volume de nos rengaines pour pouvoir entendre la plainte de la femme battue qui défend ses enfants, du prisonnier qui n'arrive pas à se reconstruire, de la veuve qui meurt doucement de solitude.

Seuls, nous n'y arrivons pas, nous manquons d'humilité, de courage, de confiance.

Nous avons besoin que tu nous remettes debout, que tu secoues nos lenteurs, que tu confondes nos égoïsmes, et que tu mettes dans nos coeurs, une joie contagieuse pour accompagner la main que nous apprendrons à tendres vers nos frères.

Seigneur, nous avons besoin de toi

**AMFN** 

Dans cet esprit de repentance chantons Seigneur reçoit Seigneur pardonne

# Spontané: 407-1 AeC https://video.link/w/THS8d

Seigneur reçois, Seigneur pardonne notre misère et nos péchés.

Et ce pardon que tu nous donnes, enseigne-nous à le donner.

Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi, ait pitié ait pitié de moi.

Recevez avec confiance l'annonce de l'amour et de grâce de grâce de Dieu

# ANNONCE DE LA GRÂCE DE DIEU

Il n'est jamais trop tard, rien n'est définitivement fichu,

l'égocentrisme, comme la surdité, comme l'aveuglement, comme les apriori,

tout cela je l'efface dit Dieu.

Et il ajoute, Moi aussi j'ai besoin de vous tous pour réaliser le projet de bonheur que j'ai fait pour chacun de vous.

Je suis un Dieu qui efface les vieilles ardoises pour permettre des talents nouveaux.

Après cette parole de grâce, je vous invite à vous lever pour chanter notre joie et notre reconnaissance.

### Spontané: 279 Aec https://video.link/w/hnivd

Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus!

Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,
je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

Pardonnés et libérés écoutons la volonté de Dieu pour nous :

# **VOLONTÉ DE DIEU (Galates 5)**

13 Vous, frères, c'est à la liberté que vous avez été appelés. Seulement, que cette liberté ne donne aucune prise à la chair! Mais, par l'amour, mettez-vous au service les uns des autres.

14 Car la loi tout entière trouve son accomplissement en cette unique parole : *Tu aimeras ton prochain comme toi-même*.

- 22 Mais voici le fruit de l'Esprit : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, foi,
- 23 douceur, maîtrise de soi ; contre de telles choses, il n'y a pas de loi.
- 24 Ceux qui sont au Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs.
- 25 Si nous vivons par l'Esprit, marchons aussi sous l'impulsion de l'Esprit.

# Spontané: 512 Aec https://video.link/w/S7F6d

Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.

# LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Seigneur, ta parole est une eau vive.

Que ce matin elle vienne arroser et féconder notre terre.

Seigneur, ta parole est un feu.

Qu'elle nous réchauffe, nous réconforte, nous encourage et nous éclaire Seigneur, ta parole est une graine.

Qu'elle s'enracine en nous pour porter du fruit en abondance Qu'elle fasse germer en nous la foi, l'espérance et l'amour

### **AMEN**

# JEAN 5, 1 à 9 (traduction TOB 2010)

- 1 Après cela et à l'occasion d'une fête juive, Jésus monta à Jérusalem.
- 2 Or il existe à Jérusalem, près de la porte des Brebis, une piscine qui s'appelle en hébreu Bethzatha. Elle possède cinq portiques,
- <u>3</u> sous lesquels gisaient une foule de malades, aveugles, boiteux, impotents. [...

<u>4</u>]

- 5 Il y avait là un homme infirme depuis trente-huit ans.
- 6 Jésus le vit couché et, apprenant qu'il était dans cet état depuis longtemps déjà, lui dit : « Veux-tu guérir ? »

- <u>7</u> L'infirme lui répondit : « Seigneur, je n'ai personne pour me plonger dans la piscine au moment où l'eau commence à s'agiter ; et, le temps d'y aller, un autre descend avant moi. »
- 8 Jésus lui dit : « Lève-toi, prends ton grabat et marche. »
- 9 Et aussitôt l'homme fut guéri ; il prit son grabat, il marchait.

Cantique ARC 625 : Vous qui ployez sous le fardeau https://youtu.be/el02cwBv\_ko

# **PRÉDICATION**

En ces temps de canicule, j'ai laissé de côté les textes du jour pour une histoire de piscine dans la Bible.

Oui, il y a bien une histoire piscine dans la Bible, elle était même longue et profonde, mais elle était loin de ressembler à ce que l'on imagine de nos jours : l'eau n'était ni très bleue, ni très propre. Elle était loin d'être olympique, bien au contraire... Connue pour ses vertus thérapeutiques, elle était fréquentée par des malades, des boiteux, des aveugles, des estropiés et des paralysés qui espéraient ardemment une guérison. Située à Jérusalem, près de la porte des Brebis, au nord-est du temple, elle s'appelait Bethesda ou Bethzatha. Ce nom peut venir de l'hébreu Beth-chesda, la maison de compassion, aussi traduit par certains « miséricorde de Dieu ».

Tous ces malades et handicapés étaient exclus du Temple et gisaient là, au bord du bassin, ce n'était pas comme une immense salle d'attente de l'hôpital de Jérusalem puisque les malades ne sont pas soignés mais une addition incroyablement élevée de souffrances individuelles, une sorte de cour des miracles où on se débarrasse de ceux qu'on ne veut pas voir, une cour des miracles basée sur un mélange de croyance populaire et de superstition. En effet, la rumeur circulait que parfois, un ange venait pour agiter l'eau, guérissant le malade qui se lancerait le premier dans la piscine à ce moment-là. Espoir ténu auquel se raccrochaient tous ces esseulés pour éviter de devenir des «morts-vivants»...

Ce jour-là, Jésus arrive à Jérusalem et se rend au Temple où se déroule une fête religieuse. Il aurait pu éviter de passer par là, mais pour lui point d'endroit qui ne soit pas digne d'être aimé et visité.

Le voici donc au bord de ce bassin. Plusieurs détails peuvent retenir l'attention du lecteur : pourquoi l'attention de Jésus est-elle attirée vers un infirme en particulier et non vers toute la foule ? Pourquoi une seule guérison alors qu'il y a tant d'autres malades, de boiteux, d'aveugles et d'estropiés ? Nous le savons bien, Jésus préfère la rencontre interpersonnelle aux foules anonymes et aux discours généraux. Il s'adresse presque toujours à une personne en particulier, tellement chaque être est unique à ses yeux. On apprend, dans la foulée, que l'infirme, totalement dépendant des autres, auquel il parle fréquente ce lieu depuis... 38 ans !

38 ans : voici tout un symbole qui permet de faire des connections entre la situation de l'infirme et l'histoire du peuple d'Israël. C'est en effet une référence à la durée du séjour des Hébreux dans le désert : officiellement c'est 40 ans mais 38 selon certaines versions. La vie de cet infirme est donc comme une traversée du désert. D'ailleurs, le mot "paralysé" signifie littéralement en grec ( la langue d'origine du nouveau testament ) : desséché. C'est bien ce qu'il doit être, cet homme, en passant la majeure partie de sa vie au bord d'une piscine, autrement dit : à côté de la vie. Et quel contraste, quelle ironie, cet être "desséché" au bord d'une eau inaccessible! Dieu aurait -il déserté sa vie ? Peut-être que cet homme n'a plus de larmes à force d'avoir pleuré et que c'est pour ça qu'il est tout "sec", allez savoir....

Mais on n'a pas fini de s'étonner. Regardons de plus près ce qui se passe : que dit Jésus à cet homme couché par terre ? Il lui dit : Veux -tu être guéri ? Ça alors, en voilà une drôle de question ! Vous en connaissez beaucoup, vous, des gens malades qui ne souhaiteraient pas guérir ? Mais si la question de Jésus étonne, la réponse de l'infirme aussi. Au lieu de lui répondre : « oui oui, d'ailleurs, aidez -moi s'il vous plait ! » il parle de l'abandon total dans lequel il se trouve, et ne saisit pas l'occasion pour lui demander secours. D'une certaine façon, il lui laisse entendre que c'est impossible. A quoi ça lui servirait de vouloir guérir s'il n'y a personne pour l'aider ? La paralysie de cet homme n'est pas seulement physique, elle s'est aussi installée dans son coeur : il semble avoir renoncé. La résignation, la fatalité toute puissante est entrée en lui; il s'est placé dans un "non" comme pour se défendre, se protéger de tout faux espoir. Veux tu guérir ? Par cette question directe,

Jésus remet de la vie et du désir là où il n'y en avait plus, il veut rendre l'homme acteur de sa guérison.

La suite induit une démarche supplémentaire. En lui disant : "lève-toi et marche" . Jésus demande à l'infirme de participer à sa propre guérison. Le verbe utilisé en grec est celui de la résurrection, ce qui donne : "debout, ressuscite !".

Va, vis, et deviens. Prends part à ta guérison : voilà le message de Jésus. Il fait de cet homme paralysé un vis- à-vis, un être à part entière, lui qui avait été une personne entièrement à part. Pas de place pour la pitié ni même pour la consolation.

Le Christ fait le premier pas mais il ne fait pas tout. Il ne fait pas tout sans nous. Il lui dit : lève-toi et marche..

Enfin, il ne dit pas que ça.. j'ai oublié un autre verbe, non ?

Ah oui, voici ce qu'il glisse : lève-toi, *prends ton grabat*, ou encore : prends ton krabbaton , nous apprend le texte grec. On entend la misère dans cette sonorité.. Mais enfin, ça aussi, c'est étonnant : n'aurait-il pas aimé repartir sans rien, trop content de laisser derrière lui ce matelas pourri sur lequel il a été couché si longtemps ? Comment comprendre l'injonction de Jésus ?

La vie nouvelle offerte par le Christ à cet homme n'efface pas pour autant son histoire comme si par magie, rien ne s'était passé. Elle la prend en compte. Mais ce qui change, c'est que désormais cet infirme guéri va porter son histoire au lieu de la subir. Ce krabbaton qui lui a servi si longtemps de lit de misère, il va le prendre sous le bras aux yeux de tous, à travers les rues de la ville, comme le trophée de son salut!

Tel est l'humour de Dieu. C'est comme s'il lui disait : change les rôles, ton lit t'a assez porté, à toi de t'en charger ! Cesse de subir, tu vas pouvoir prendre ta vie et ton histoire en mains. Tu vas porter ton histoire pour en faire autre chose. Tu n'es plus "au bord" de la vie mais dans la vie. Ton passé n'est pas effacé mais assumé, dépassé, traversé.

Une autre façon de voir la vie attend cet homme relevé il y a 2 000 ans, et nous attend, nous aussi, croyants du 21ème siècle. Nous pourrions par exemple évangéliser la langue française – et les Français par la même occasion, qui, je vous le rappelle, sont les champions du

pessimisme dans le monde. Ainsi, pourquoi donc disons -nous « je vais subir une opération » ? Ne pourrait-on pas dire : je vais bénéficier d'une opération ?

Le récit du paralysé de la piscine de Bethesda nous ouvre encore bien d'autres réflexions encore. Par exemple : l'absence totale de solidarité. Plus encore : tous ces infirmes au bord du bassin sont dominés par une logique de rivalité que personne ne remet en question, pas même l'infirme qui a parfaitement intégré ce système : " je n'ai personne pour me plonger dans la piscine quand l'eau est agitée ; pendant que j'essaie d'y aller, un autre y descend avant moi. »

Nous sommes dans la compétition, dans le chacun pour soi -au prix de la solitude la plus effrayante – puisqu'il s'agit d'arriver le premier dans l'eau, quand celle-ci s'agite en tourbillons, pour être guéri. Impossible de s'entraider dans ces conditions-là. Quelle ironie, encore une fois : voici une course de vitesse imposée à ceux qui justement ne peuvent ni courir ni se lever, ou si difficilement...!!

Alors ? Jésus va briser cette logique impitoyable. Ainsi, il ne descendra pas le paralysé dans la piscine, il ne fera pas tourbillonner l'eau non plus et refusera de cautionner la loi du plus fort. Il invitera l'infirme à quitter le rivage de la rivalité et de la fatalité pour vivre une autre relation, non pas calculée mais ajustée à Dieu et aux autres. C'est par la seule autorité de sa parole que Jésus va guérir l'homme infirme.

Lève-toi, prends ta paillasse et marche..!

Ces paroles du Christ sont pour nous aussi. Quand les épreuves, les difficultés ou les obstacles nous empêchent d'avancer, d'espérer ou de prendre des décisions, au point de nous "paralyser", Jésus nous encourage à nous lever et à faire confiance envers et contre tout à l'espérance, pour nous mettre en chemin, joyeux et plein de confiance, en marche vers la Vie.

Amen

#### JEUX D'ORGUE

Cantique ARC 601: Trouver dans ma vie ta présence <a href="https://youtu.be/n tQwahd5Xw">https://youtu.be/n tQwahd5Xw</a>

#### **CONFESSION DE FOI**

Nous croyons en Dieu qui nous appelle à oeuvrer à ses côtés en vue de maintenir le monde et de le faire chaque jour nouveau

Il est notre lumière, et nous avons besoin de son amour, tout comme lui aussi il a besoin de notre amour.

Nous croyons que Christ est venu pour aider tout être à porter sa souffrance et lui indiquer le chemin de la vie et de la joie.

Il est à nos côtés, que nous soyons ou non capables de le reconnaître, et nous avons confiance en lui, tout comme, lui aussi, il a confiance en nous.

Il nous a donné son esprit qui nous ressource et nous appelle afin que nous ne restions pas au dehors mais que nous puissions contempler sa gloire.

Nous croyons que Dieu établira un jour sur la terre son Royaume, qu'il transformera notre monde et nous transformera nous-mêmes.

En vue de ce Royaume, il nous appelle à former un peuple nouveau, et il nous conduira jusqu'à ce matin éternel, où nous saurons reconnaître en tout visage son visage, en tout être et en tout regard l'image de sa divinité.

C'est en lui, et en lui seul que nous plaçons notre foi, car c'est lui et lui seul qui peut nous conduire à la vie.

### Amen

### Spontané 821 https://video.link/w/foivd

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit. Comme au commencement aujourd'hui toujours, Et d'Eternité en éternité. Amen

#### **Annonces**

# Offrande (avec Zachée - Luc 19:5)

Un jour, un petit homme fut frappé d'une grande joie : il comprit qu'il était aimé d'un grand amour et s'est mis à aimer du même amour.

la cause de sa joie ?

Ces quelques mots que Christ adresse à chacun de nous :

"Aujourd'hui, il me faut demeurer dans ta maison"

Pas de discours, une invitation

Pour le reste, à nous de voir ce qu'il convient de faire, car notre don est à la mesure de notre joie.

Voici le moment de l'offrande

# L'offrande est recueillie

Dieu très bon, tout vient de toi, et nous ne pouvons te donner que ce qui déjà t'appartient ; accepte-nous donc, nous tes serviteurs, et cette offrande que nous te présentons avec respect et avec amour, pour ton service. Amen.

Pour nous préparer à la cène, chantons le cantique 774 Les invités <a href="https://youtu.be/UhnMADLgbgs">https://youtu.be/UhnMADLgbgs</a>

# Sainte cène

# **PREFACE**

Béni sois-tu pour ce monde que tu as fait si beau, que tu gardes, à travers ses douleurs, dans la promesse qu'il devienne ton Royaume.
Béni sois-tu pour Jésus-Christ, ton Fils, qui est né de notre chair, qui a partagé notre vie, transformé notre mort et nous fait partager sa vie.

Béni sois-tu pour la vie que tu nous donnes à vivre les uns avec les autres

et tous ensemble avec toi.

Béni sois-tu pour ce pain et ce vin, annonce et promesse de joie, Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

# \*Arc en Ciel 861 <a href="https://youtu.be/hklTum8kPTo">https://youtu.be/hklTum8kPTo</a>

Dieu saint, Dieu saint! Dieu très saint! Éternel, ô roi des cieux!
L'univers entier de ta gloire est rempli!
Hosanna au plus haut des cieux!
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur!
Hosanna au plus haut des cieux!

### INSTITUTION

Luc 22:

Quand ce fut l'heure, Jésus se mit à table, et les apôtres avec lui. Il reçut une coupe, et après avoir rendu grâce il dit: Prenez-la et partagez entre vous. Car, je vous le déclare: je ne boirai plus désormais du fruit de la vigne, jusqu'à ce que vienne le Règne de Dieu. Jésus prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant: Ceci est mon corps donné pour vous. Faites ceci en mémoire de moi. Et pour la coupe, il fit de même après le repas, en disant: Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang, versé pour vous.

# Avant le partage, il a prononcé une prière ; recueillons – nous de même dans la prière

#### PRIERE DE COMMUNION

Dieu notre Père, nous te disons notre reconnaissance de ce que ton Fils est passé de la mort à la vie.

Voici donc le pain de la vie, la coupe qui témoigne du salut.

Père, fais surgir maintenant ta vie parmi nous.

Envoie ton Esprit sur ton Église.

Que ce pain soit pour nous le corps de ton Fils; que ce vin soit pour nous le sang de ton Christ.

Que cette communion nous appelle à confesser, en paroles et en actes,

que Jésus-Christ est le Seigneur.

Regarde notre vie: tu connais les richesses qui s'y trouvent déjà,

mais tu sais aussi nos faiblesses.

Aussi, nous te le demandons: fais venir ton Esprit vivant.

Qu'il nous délivre de tout esclavage.

Ainsi, nous pourrons vivre pleinement ton amour au milieu des hommes, nos frères.

Que ce repas nous annonce le royaume que tu nous charges de proclamer.

**AMEN** 

# Spontané: 268 Aec

Oui tu es digne de régner dans notre cœur Tu es le roi de gloire , Alléluia Jésus, tu es le maître en moi alléluia, alléluia

#### **INVITATION A LA CENE**

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c'est le Seigneur qui nous invite.

Voici la table que nous avons dressée, mais c'est lui qui nous accueille. Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui- même nous donne.

Comme Jésus a rassemblé ses disciples pour le repas pascal, il nous invite maintenant à sa table qui annonce le banquet du Royaume.

Nous sommes tous invités à former un cercle. Et pour ceux qui ne communient pas, passent tout simplement le pain et le fruit de la vigne à leur voisin.

Je vous invite à former un cercle autour de la table

#### **FRACTION - ELEVATION**

en rompant le pain Voici le pain de vie; celui qui mange de ce pain n'aura plus jamais faim.

en élevant la coupe Voici la coupe de la nouvelle alliance; celui qui croit au Fils a la vie éternelle.

#### **COMMUNION**

# **Envoi**

Pour la douceur et la force de ton pardon, pour la brûlure et la vérité de ta parole, pour l'unité que tu nous donnes en ton repas, béni sois-tu, Seigneur!

Pour ta présence qui change notre vie, pour ta promesse qui transforme notre mort en vie, pour ta paix qui éclaire nos jours, béni sois-tu, Seigneur!

Pour la mission que tu nous confies, pour l'espérance que tu nous charges d'annoncer, pour ton amour qui nous lie à l'humanité béni sois-tu, Seigneur!

# Allez en paix dans la joie de notre Seigneur

Chacun rejoint sa place

#### PRIERE D'INTERCESSION

Seigneur,

Tu connais les méandres de nos vies si extraordinairement diversifiées, tu n'ignores rien des chemins de traverse sur lesquels parfois nous perdons tout sens de fidélité et de dignité humaine.

Aide-nous à croire en ta Parole, que nous ayons le courage de diriger notre vie selon ton amour et de produire alors des actes de vérité comme des fruits nouveaux.

Notre Dieu nous te demandons d'élargir l'espace de nos vies.

Nous te demandons d'avoir un coeur assez désintéressé de lui-même, pour que beaucoup puissent y trouver leur place.

Nous souhaitons pouvoir cueillir, accueillir, recueillir les êtres et les choses qui surviennent sur nos chemins, chanter avec ceux qui rient, pleurer avec ceux qui souffrent, songer avec ceux qui rêvent, crier avec ceux qui protestent, dire oui avec ceux qui construisent, dire non avec ceux qui résistent, agir avec ceux qui transforment.

et ici nos coeurs se peuplent de noms et de visages :

Nos proches bien sûr,

mais aussi ceux que nous connaissons, côtoyons, rencontrons et dont nous connaissons les difficultés.

Ceux qui nous causent du souci tant il nous apparait que leur chemin est semé d'embûches :

- santé physique ou psychique fragile,
- travail contraint,
- mauvaise intégration à l'école,
- citoyens de seconde zone, sans papier, sans logement décent, sans travail
- tous ces gens qui ont mal de solitude et soif de relation.

Nous te prions aussi pour les femmes et les hommes qui ont trébuché, peut-être gravement, et ont causé tort et souffrance. Mais ils nous questionnent sur les moyens que la société se donne pour ne pas les rayer du monde des citoyens dits normaux.

Seigneur où est la frontière ? Et où est le pardon ? En sommes nous capables ?

Seigneur, revêts-nous d'habits de fête, mais que ces habits soient des vêtements d'acteur, de militant, d'ouvrier à l'avènement de ton Royaume et vraiment alors des habits de tous les jours.

Nous voulons réunir tous ces visages, ces noms connus ou ces anonymes, devant toi en te disant tous ensemble :

### Notre Père

. . .

# Spontané : 154. 1-2. Aec

Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu. Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur, Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.

### **ENVOI:**

Où est la maison de Dieu ?

Quelle question!

Dieu habite là où l'homme le laisse entrer

# **BENEDICTION**

Le Seigneur nous ouvre des chemins vers nos frères Le Seigneur nous accompagne tout au long de notre route.

Il se réjouit pour nous quand nous poussons des portes pour le faire entrer.

Le Seigneur nous garde dans son amour.

# **MOMENT MUSICAL**